
ДМИТРОВСК
Сегодня в районе пройдёт областной

семинар по вопросам реализации стро�
ительной программы "Славянские кор�
ни". В мероприятии примут участие гла�
вы администраций и главные архитекто�
ры районов, представители инвестици�
онных компаний и проектных институ�
тов. Проведёт семинар первый замес�
титель губернатора области 
П.А. Меркулов.

В Дмитровском районе программа
"Славянские корни" реализуется с 1999
года. За это время в эксплуатацию вве�
дено 379 домов общей площадью 36,8
тысячи квадратных метров. В этом году
сдано 28 домов. План по вводу в эксплу�
атацию жилья выполнен полностью. 

ЗАЛЕГОЩЬ
На Залегощенском хлебозаводе про�

ведён капитальный ремонт кондитер�
ского цеха. Облицовочной плиткой вы�
ложены стены и полы, евровагонкой от�
делан потолок, на окнах установлены
стеклопакеты. Это существенно улучши�
ло как облик помещения, так и санитар�
ные показатели цеха. 

Кроме того, на предприятии расши�
рена камера для сохранения свежести
хлебобулочных изделий. Она изготовле�
на силами хлебозавода и действует по
принципу термоса: вагонетки с выпе�
ченным ночью хлебом загоняются в ка�
меру и находятся там до утра, пока не
начнётся развоз хлеба по торговым
предприятиям. Хлеб остаётся горячим,
как будто его только что выпекли.

Камера изготовлена из берёзы. Её
вместимость — восемь вагонеток, в
каждой из которых помещается 448 бу�
ханок хлеба.

МЦЕНСК
С сегодняшнего дня до 1 декабря в

районе проходит декада "Скажи жизни
— да!", посвящённая Всемирному дню
борьбы со СПИДом (будет отмечаться 
1 декабря). 

В учреждениях культуры, образова�
ния и социальной защиты населения за�
планировано проведение лекций о
проблемах наркомании и СПИДа, тема�
тических вечеров, встреч  граждан с со�
трудниками райотдела милиции, врача�
ми, психологами, специалистами по со�
циальной работе. В школах пройдут вы�
ставки стенгазет, а в районном Доме
культуры — конкурс молодых исполни�
телей песен.

На проведение запланированных ме�
роприятий и награждение победителей
из бюджета района выделены финансо�
вые средства.

НОВОСИЛЬ
В районном центре культуры и досуга

состоялся методический семинар клуб�
ных работников, сотрудников сельских
библиотек, которые являются руководи�
телями клубов по интересам. Эти клубы
созданы пять лет назад и работают при
14 сельских Домах культуры и библио�
теках. Цель их работы — организовать
досуг граждан всех возрастов и увлече�
ний.

Тема состоявшегося семинара (они
проводятся ежеквартально): "Общение
и взаимоотношения в клубном коллек�
тиве". После обсуждения вопроса со�
стоялось показательное заседание жен�
ского клуба на тему: "Любовь нечаянно
нагрянет". Представительницы прекрас�
ного пола встретились с психологами,
работниками районного отдела загса,
юристами, с которыми обсудили вопро�
сы брачных отношений, их юридическую
составляющую.

СОСКОВО
ОАО "Агрофирма "Сосково" за 10 ме�

сяцев этого года получило в среднем от
каждой фуражной коровы по 2800 кило�
граммов молока. Этот показатель зна�
чительно выше среднерайонного (2159
килограммов). 

Кроме того, на сельхозпредприятии
значительно выше урожайность зерно�
вых, чем в среднем по району: 24 и 20
центнеров с гектара соответственно.

Вместе с тем из плановых трёх тысяч
гектаров озимые высеяны на площади
только 2,5 тысячи гектаров.

ХОТЫНЕЦ
Состоялся очередной семинар�сове�

щание, посвящённый подготовке к реа�
лизации Федерального закона № 131
"Об общих принципах организации ме�
стного самоуправления в Российской
Федерации".

Речь шла о подготовке нормативных
документов по передаче имущества на
баланс сельских поселений — объектов
теплоснабжения, водоснабжения, дорог,
учреждений культуры, фельдшерско�
акушерских пунктов. Было отмечено,
что в настоящее время регистрацион�
ными органами выданы свидетельства
для более чем 50% таких объектов (свы�
ше 100 единиц).

Вместе с тем главы сельских админи�
страций поднимали вопрос о медлен�
ных темпах кадастровой оценки земель
и включении земель сельхозназначения
в состав муниципальных образований.

ШАБЛЫКИНО
На днях исполнилось 95 лет участни�

ку Великой Отечественной войны, жите�
лю села Сомова Кузьме Михайловичу
Карнюшину. 

Поздравить юбиляра прибыли глава
администрации района А.Д. Путилин,
председатель районного совета ветера�
нов войны, труда, Вооружённых Сил и
правоохранительных органов В.А. Тура�
ев, глава Сомовской сельской админис�
трации Л.К. Киселёва, работники район�
ного центра социального обслуживания
населения, представители обществен�
ности. 

К.М. Карнюшину вручены ценные по�
дарки и ключ от однокомнатной кварти�
ры. Она была выделена ветерану в ка�
нун празднования 60�летия Победы в
Великой Отечественной войне, но до
настоящего времени в помещении шел
ремонт. 

Информагентство 
"Орловской правды".

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ
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Орловская область — один из
немногих регионов России, где се�
годня дотируется питание учащих�
ся. В прошлый четверг на заседа�
нии Орловского городского Сове�
та обсуждался вопрос о покрытии
из муниципального бюджета убыт�
ков, связанных с деятельностью
предприятий общепита в учрежде�
ниях образования. До сих пор под�
держкой из городской казны поль�
зовались школьные столовые, сто�
ловые для студентов ОрелГАУ и
ОГИИК. Список нуждающихся в

помощи замыкали… два кафе (!) —
"Отдых" и "Встреча". 

50 миллионов, выделяемых
обычно городскому общепиту
ежегодно, в связи с инфляцией
стало не хватать. 5 руб. 50 копеек
приходится ежедневно на каждого
школьника (в группах продленно�
го дня — 6 руб. 50 коп.) в качестве
муниципальной дотации. 2,5 млн.
в год нужно на помощь студенчес�
ким столовым. Многим депутатам
эта цифра показалась непомерно
большой. Как решить проблему?

Мнения по этому поводу прозву�
чали разные. Выступления одних
резюмировал представитель ад�
министрации города — замести�

тель мэра по вопросам  соци�

альной политики Л.А. Сальни�

кова: "Брать на себя дотирование
студенческих столовых мы не
имеем морального права. В Брян�

ске, Туле, Курске та�
кого уже давно нет.
Ректоры должны ре�
шать этот вопрос на
уровне своего феде�
рального ведомства.
В состоянии ли мы
нести на себе бремя
расходов по обеспе�
чению питания 30
тыс. школьников?
Выход из положения
— направить имею�
щиеся средства на

адресную помощь самым бедным:
составить списки и кормить по
ним детей. (А вот кафе "Отдых" не�
понятно почему живет за счет
бюджетных денег?!)"

Другие выступающие выража�
ли свое несогласие с этой
позицией.

Депутат Л.А. Скоблякова (ди�

ректор школы № 35): "Я за то, что�
бы оставить бесплатное питание в
школах для всех детей и не пы�
таться разделять их на "богатых" и
"бедных". Это ни к чему хорошему
не приведет. Нуждающиеся дети в
"бедные" от стыда записываться
не захотят и будут голодать. Сей�
час многие из них болеют. Причи�
на — недоедание. Часто они не
имеют возможности позавтракать
дома и надеются на тот пирожок,
который им дадут в школе. Они
съедают порцию и за тех своих то�
варищей, которые не ходят в сто�
ловую. Сейчас в нашей школе де�
тям дают обычную картошку. Не
очень вкусная она, но дети съеда�
ют всё — отходов нет."

Депутат М.В. Вдовин: "Ин�
ститут культуры — бедный вуз.
Платное обучение здесь самое
дешевое в городе. Студенты ин�

ститута не богачи. Для многих
это единственная возможность
получить высшее образование
за сравнительно небольшие
деньги. Стипендия — 500 руб�
лей в месяц. Если лишить столо�
вую института помощи, стои�
мость питания здесь вырастет
до 60 рублей в день. Для многих

это будет означать крушение на�
дежд на получение высшего обра�
зования. Федеральные ведомства
"высоко", чиновникам там не до
наших проблем. Кто, если не го�
род, поможет?" 

Городской Совет поручил про�
фильному комитету изучить во�
прос для подробного рассмотре�
ния на  следующем заседании. То�
гда же будет принято решение.
Хочется надеяться, что оно будет
в пользу бедных. 

Искать деньги нужно. "Совко�
вый" подход к проблемам соци�
альной сферы по остаточному
принципу сегодня неуместен.
Расходы на финансирование пи�
тания учащихся были "замороже�
ны" в течение трех лет. Необходи�
мо индексировать эти суммы в со�
ответствии с инфляцией.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

ВОКРУГ БЮДЖЕТА ГОРОДА

Студенческий обед: с дотацией или без? 
Формирование бюджета 2006 года этой осенью в городских
структурах исполнительной и представительной власти Орла
проходит по�новому — в соответствии с требованиями ФЗ 
№ 131. Подготовленный городской администрацией проект
предусматривает рост субвенций из областной казны с 26 до 30
процентов. Разрыв между доходной и расходной частями
растет. Растет и напряжение, связанное с поиском денег 
на различные нужды. Появляется соблазн решить проблемы 
за счет социальной сферы. Опасная тенденция.

— Виктор Михайлович, в

соответствии с законо�

дательством обще�

ственные организации

могут быть зарегистри�

рованными и могут дей�

ствовать без регистра�

ции. В чем преимущест�

ва зарегистрированных?

— Зарегистрированные
общественные организа�
ции обладают правами
юридического лица: могут
открыть счет в банке, имеют
возможность заключить до�
говоры с различными орга�
низациями, вести хозяй�

ственную деятельность и
т.д.

— В области свыше ты�

сячи общественных ор�

ганизаций, и многие из

них существуют только

на бумаге. В чем причи�

на такой ситуации?

— Общественные объеди�
нения в своей деятельности
руководствуются Федераль�
ным законом от 19 мая 1995
года № 82 "Об общественных
объединениях". Последние
изменения  в него были вне�
сены в 2002 году. Этим зако�

ном определены порядок
формирования, деятельнос�
ти и ликвидации обществен�
ных объединений. К сожале�
нию, в нем есть недоработки,
из которых основной — гро�
моздкий механизм ликвида�
ции.

Если организация решила
прекратить свою деятель�
ность, то ей нужно проделать
примерно тот же путь, что и
при создании: собрать мно�
жество документов и запла�
тить государственную пош�
лину. Как правило, руковод�
ство общественного объеди�

нения не хочет
этим заниматься.
Гораздо проще
воспользоваться
вторым вариантом
ликвидации — в су�
дебном порядке по
инициативе реги�
стрирующего орга�
на.

— Виктор Михай�

лович, помимо

прочих обязанно�

стей на регистра�

ционное управле�

ние возложены

к о н т р о л ь н ы е

функции. Поясните, в

чем они заключаются?

— Основная наша задача
— это недопущение создания
объединений с антигосудар�
ственными целями, направ�
ленными на организацию во�
оруженных формирований,
нарушение целостности Рос�
сийской Федерации, подрыв
безопасности государства,
разжигание социальной, ра�
совой, национальной или ре�
лигиозной розни. Мы обяза�
ны следить, чтобы на базе об�
щественных объединений не
зарождались политический

экстремизм, фашизм, чтобы
деятельность общественных
объединений строго соответ�
ствовала уставным докумен�
там.

— И каковы результаты

работы в текущем году?

— За 10 месяцев было
проверено 18 общественных
объединений, 25  религиоз�
ных организаций. В результа�
те за нарушение действую�
щего законодательства в ад�
рес руководящих органов об�
щественных объединений
было вынесено семь пись�
менных предупреждений и 21
письменное предписание в
адрес религиозных организа�
ций. Самые распространен�
ные нарушения — это несоот�
ветствие уставов объедине�
ний Федеральному закону 
"О государственной регист�
рации юридических лиц и ин�
дивидуальных предпринима�
телей". Зачастую нарушают�
ся федеральные законы "Об
общественных объединени�
ях" и "О свободе совести и
религиозных объединениях",
в которых регламентируется
порядок взаимодействия ре�
лигиозных и общественных

организаций с регистрирую�
щим органом.

— Какие меры принима�

ются к нарушителям?

— В результате проверок
было составлено 27 протоко�
лов об административных
правонарушениях. Большая
часть — за непредставление
или несвоевременное пред�
ставление в государственный
орган сведений о деятельно�
сти объединений. Наказание,
как правило, штраф. Бывает,
что руководители уклоняются
от проверок. В этом случае их
ждет принудительное  пре�
провождение в РОВД, где со�
ставляется протокол об ад�
министративном правонару�
шении. Например, такая ме�
ра была применена к руково�
дителю орловской регио�
нальной общественной орга�
низации "Центр поддержки
индивидуальных застройщи�
ков". Максимально строгое
наказание в таких случаях  —
штраф суммой в 20 МРОТ.

— С августа т.г. вступили

в законную силу измене�

ния в КоАП РФ, и штра�

фы сильно возросли …

— Изменения коснулись
статьи 19.5 в части невыпол�
нения в установленный срок
законного предписания орга�
на, осуществляющего госу�
дарственный контроль. Те�
перь административный
штраф на юридическое лицо
составляет от ста до двухсот
МРОТ.

В настоящее время управ�
лением составлено шесть
протоколов по этой статье
КоАП РФ. К административ�
ным наказаниям привлечены
организации: миссия "Огни
Возрождения" евангельских
христиан (г. Орел), Церковь
евангельских христиан�бап�
тистов (г. Болхов), Поместная
церковь христиан�адвентис�
тов седьмого дня (г. Мценск),
Мценская христианская пре�
свитерианская церковь "Цер�
ковь Божия" (г. Мценск), Ор�
ловская евангельско�люте�
ранская церковь (г. Орел) и
физкультурно�спортивная
общественная организация
"Федерация спортивного
ориентирования Орловской
области". 

Юлия КОРОЛЁВА.

АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

Зачем контролировать «общественников»
В Орловской области зарегистрировано 1042
общественных и 150 религиозных организаций
(объединений). Цифра огромная. Однако
организации, которые на слуху, можно пересчитать 
по пальцам. Год назад полномочия по принятию
решения о государственной регистрации
общественных объединений, религиозных
организаций, контрольные функции за их
деятельностью и деятельностью политических партий
были переданы от органов юстиции Федеральной
регистрационной службе (ФРС) и ее территориальным
органам.
О том, как строится работа Управления Федеральной
регистрационной службы по Орловской области,
какие нарушения были выявлены в деятельности
общественных организаций и чем грозит
"общественникам" нарушение закона, — в интервью 
с заместителем руководителя УФРС по Орловской
области В.М. КРУПСКИМ.

(Окончание. 
Начало на 1&й стр.).

Что же, интересно, мешает на�
ращивать производство  другим
ливенским перерабатывающим
предприятиям? Если кондитер�
ская фабрика по объемам произ�
водства идет с большим плюсом к
уровню десяти  месяцев прошлого
года, то местные предприятия по
выпуску колбас, сыров, сахара ра�
ботают хуже, чем в 2004 году. По
мнению зам. главы администра�
ции г. Ливны Ю.М. Гончарова, ска�
зывается острая конкуренция на
рынке этой продукции. Но ведь и у
кондитерской фабрики конкурен�
тов навалом, а предприятие на�
училось побеждать  своих сопер�
ников.

КУРС — НА ПРОРЫВНЫЕ
ТЕХНОЛОГИИ

Общаясь затем во время поезд�
ки с руководителями и рабочими
машиностроительных, автотранс�
портного предприятий, Е.С. Стро�
ев горячо говорил не только о не�
обходимости создания новых про�
изводств и использовании  про�
рывных технологий, но и о том, что
нужно верить в успех, добиваться
поставленных целей, и тогда при�
дет победа. 

Доказательство тому — и рабо�
та машиностроительного пред�
приятия ООО "Ливенка", располо�
женного на промплощадке № 2
ОАО "Промприбор". Четыре года
назад ливенский "Промприбор"
выкупил недвижимое имущество
обанкротившегося завода "Диск",
принял на работу 69 специалистов
этого предприятия. Нужно заме�
тить, что объем выпускаемой и ре�
ализуемой продукции по сохра�
нившейся номенклатуре бывшего
"Диска" составлял всего 140 тыс.
рублей в месяц. Понятно, что на�
строение работников, перешед�
ших в "Промприбор", было не ра�
дужным: на что надеяться? Но нуж�
но верить в успех и добиваться
его. 

На предприятии было решено
внедрить инвестиционный  проект
по реконструкции площадей быв�

шего "Диска" под выпуск совре�
менных топливораздаточных коло�
нок. Общий объем инвестиций
ОАО "Промприбор" в реализацию
этого  проекта за период 2001 —
2005 гг. за счет собственной при�
были составил 17 млн. рублей. В

результате  создано современное
производство  по выпуску топли�
вораздаточных колонок, использу�
ющее в своей работе новейшие
технологии.  Планируется до 2008
года увеличить выпуск этой про�
дукции в два раза, доведя объем
производства до 120 млн. рублей
в год, соответственно возрастет и
численность работающих (до 129
человек).

Логичным продолжением раз�
вития "Промприбора" стало выде�
ление в этом году дочерних пред�
приятий: ООО "Ливенка" по выпус�
ку топливораздаточных колонок,
"Электромаш" по производству
электродвигателей и насосов, ря�
да других. Главная цель, как рас�
сказывал губернатору генераль�
ный директор ОАО "Промприбор"
Н.И. Кобылкин, — углубить специ�
ализацию по каждому виду дея�
т е л ь н о с т и ,  б о л е е  т щ а т е л ь н о
изучить сегменты рынка, добиться

оперативной реакции на изменяю�
щиеся потребности рынка, повы�
сить эффективность работы каж�
дого самостоятельного производ�
ства. Все перечисленные меры и
помогли переломить ситуацию —
за последние два месяца сущест�

венно увеличены объемы произ�
водства и реализации продукции.

Егор Семенович попросил ди�
ректора поделиться секретами
своей работы.

— Другие директора наверняка
ответят так же, как я,— говорил
Н.И. Кобылкин. — Во�первых, у ди�
ректора должен быть 12�часовой
рабочий день. Во�вторых, нужно
тщательно подбирать команду, не
скупиться на зарплату. А самое
главное — расторопно  использо�
вать все возможности рынка, на�
ходить новые ниши. Секретов�то
особых и нет… Сначала, пока дру�
гие заводы "спали", мы занялись
производством электродвигате�
лей и достигли больших объемов.
Сейчас мы снизили выпуск этой
продукции, потому что больше то�
го, что уже продаем, продавать не
можем: сказывается конкуренция.
Но зато мы "закрутили" производ�
ство  топливораздаточных коло�

нок, новой для нас продукции. Мы
держим рынок по установкам на�
лива нефтепродуктов и не пускаем
на него иностранные фирмы…

Во встрече с губернатором на
"Промприборе" участвовали и ру�
ководители других промышленных

предприятий г. Лив�
ны. Здесь состоялся
обстоятельный раз�
говор о проблемах,
перспективах заво�
дов города. Гене�
ральный директор
"Орловской про�
мышленной компа�
нии" В.В. Аносов со�
гласился, что мно�
гое зависит от рабо�
ты с потребителя�
ми. Он рассказал гу�
бернатору, как об�
стоят дела на двух
ливенских заводах,
работающих в рам�
ках этой компании:
объемы производ�
ства на "Автоагрега�
те" и "Ливныпласти�
ке"   по итогам деся�

ти месяцев   составили 120% к со�
ответствующему уровню прошло�
го года.  "Автоагрегату" удалось
существенно увеличить поставки
фильтров на конвейеры по сборке
автомобилей.  "Ливныпластик" за�
воевывает позиции на рынке про�
изводителей труб. 

— И все�таки темпы роста про�
мышленного производства оста�
ются недостаточно высокими. Что
мешает их увеличить? — спраши�
вал  губернатор директоров ли�

венских заводов. — Что случилось
с ливенским промышленным кус�
том — организованным, с хороши�
ми кадрами? Вы "заморозились"
на каком�то определенном уровне
и не пошли вперед.  В чем все�та�
ки дело? В том, что здесь не дали
простор предпринимательской
инициативе? Или  настолько силь�
но повлиял значительный рост цен
на металлы, на химические мате�
риалы  для производства труб? 

Итоги работы машинострои�
тельных предприятий г. Ливны за
первое полугодие 2005 г. действи�
тельно вызывали много  вопросов.
Ситуацию за последнее время
удалось переломить. Два завода
— "Ливгидромаш" и "Ливнына�
сос", например, объединились в
холдинг, что помогает в реализа�
ции продукции. В настоящее вре�
мя все промышленные предпри�
ятия г. Ливны работают с плюсом.
Объем производства ОАО "Ливги�
дромаш", например, за десять ме�
сяцев с.г. составил 704,8 млн. руб�
лей, что выше уровня соответству�
ющего периода прошлого года на
21,6%. Самая высокая прибыль за
10 месяцев получена в ОАО
"Ливнынасос": 62,3 млн. рублей.
Среднемесячная зарплата на этом
заводе составила 11,6 тыс. руб�
лей. Но останавливаться на дости�
гнутом  нельзя.

Е.С. Строев подчеркнул: глав�
ный прорыв в промышленности
можно обеспечить только за счет
открытия новых современных
предприятий, "взрывающих" ситу�
ацию на рынке.  Губернатор пред�
ложил руководителям предпри�
ятий хорошо подумать над тем,
почему в Ливны не спешат инвес�
торы, и усилить работу по привле�
чению инвестиций.

ОТ РЕМОНТА — 
К СБОРКЕ АВТОБУСОВ

В этот день губернатора ждали
и работники Ливенского филиала
"Пассажирской транспортной
компании". Когда в Орел приезжал
Президент России, в его команде
был и министр транспорта — ди�
ректору этого ливенского пред�

приятия А.А. Самойлову посчаст�
ливилось встретиться с минист�
ром и рассказать ему о большой
программе по восстановлению об�
щественного транспорта, которая
осуществляется в нашей области.
В ней участвует и Ливенский фи�
лиал "Пассажирской транспорт�
ной компании". За четыре с не�
большим года здесь было капи�
тально отремонтировано около
170 автобусов. Тем самым сэко�
номлены десятки миллионов руб�
лей бюджетных денег. Благодаря
поддержке губернатора предпри�
ятию удалось сохранить всю свою
маршрутную сеть, включающую
пригородные, городские, между�
городные пассажирские перевоз�
ки. 

Недавно стало известно, что
этому предприятию присуждена
особая общественная награда, уч�
режденная комитетом по энерге�
тике, транспорту и связи Госдумы
РФ и министерством транспорта,
— "Золотая колесница". На встре�
че с коллективом Е.С. Строев по
поручению министерства под го�
рячие аплодисменты рабочих вру�
чил коллективу эту награду.

Губернатор осмотрел цеха, в
которых ремонтируются автобусы,
высоко оценил качество работы
специалистов. Егор Семенович
принял участие в торжественной
церемонии открытия линии диа�
гностического контроля машин,
для приобретения которой обла�
стная  администрация помогла
предприятию получить кредит 
1 млн. 200 тыс. рублей. 

Порадовав трудовой коллектив
сообщением, что областная адми�
нистрация выделяет этому филиа�
лу новый мягкий автобус, губерна�
тор предложил коллективу органи�
зовать у себя на предприятии
сборку таких автобусов. Ведь уда�
лось же в Орле начать сборку ком�
байнов. Почему бы с помощью ин�
весторов не собирать у нас краси�
вые и удобные автобусы? 

— Мы готовы к этой работе,  —
сказал директор Ливенского фи�
лиала "Пассажирской  транспорт�
ной компании".

Людмила СТАВЦЕВА.

Ливенские заводы ждут инвестиций
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В ОРЛЕ
ЛУЧШИЙ ТОКАРЬ,

ФРЕЗЕРОВЩИК, СВАРЩИК 
3 декабря на базе орловских пред�

приятий ЗАО "Научприбор" и ОАО
"Стекломаш" состоится финальный
этап городского конкурса профессио�
нального  мастерства "Лучший токарь,
фрезеровщик и сварщик Орла 2005 го�
да". В конкурсе примут участие пред�
ставители рабочих профессий боль�
шинства предприятий города. 

Жюри будет оценивать ответы кон�
курсантов на теоретические вопросы,
а также их профессиональное мастер�
ство на практике. Призёрам вручат
дипломы и денежные премии. Руково�
дители промышленных предприятий
совместно с профсоюзными комитета�
ми рассмотрят вопросы повышения
победителям квалификационных раз�
рядов.

Напомним, что первый этап конкур�
са проводился на предприятиях Орла в
сентябре 2005 года и был приурочен к
Дню машиностроителя. 

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ

РАЙОН
ПЯТИЛЕТИЕ МУЗЕЯ
В ноябре музей средней школы 

№ 11 отметил пятилетие с момента ос�
нования. За это время экспозицию по�
сетили более двух тысяч человек, сре�
ди них — учащиеся школ города, сту�
денты вузов.  

Экспонаты музея рассказывают об
истории Курских улиц, памятных мес�
тах района, жителях Орла. 

СЕВЕРНЫЙ РАЙОН
ЧИНОВНИКИ УЧАТСЯ
По итогам совещания губернатора

Орловской области Е.С. Строева "О го�
товности к введению на территории
области Федерального закона 
№ 131 "Об общих принципах орга�
низации местного самоуправления в
Российской Федерации" в админист�
рации района состоялась учёба муни�
ципальных служащих по разъяснению
нового закона о местном самоуправ�
лении. Занятие проводил заместитель
мэра Орла В.В. Соколов. Он осветил
основные аспекты федерального зако�
на, уделив особое внимание нововве�
дениям, компетенции муниципального
образования и полномочиям районных
администраций.  

ШКОЛЬНИКИ&ПОХИТИТЕЛИ
Четверо школьников, обманув про�

давца, похитили деньги из кассы мага�
зина секонд�хэнд. Об этом сообщила
пресс�служба УВД. Пока двое парней
отвлекали продавца и расспрашивали
о товаре, их товарищи вытащили из
кассы около двух тысяч рублей. 

У прибывших на место происшест�
вия оперативников Северного РОВД
уже была оперативная информация,
что подростки не раз совершали кражи
из магазинов, расположенных в райо�
не. 

Вскоре в магазине "Сберегайка" по�
дозреваемые были задержаны. Воз�
раст воришек от 13 до 15 лет. Все жи�
вут в одном районе и учатся в школе.
Двое ребят состоят на учёте в мили�
ции. Свою вину в беседах с сотрудни�
ками правоохранительных органов
полностью признали. Украденные
деньги юные злоумышленники тратили
в основном на развлечения и сладос�
ти. 

Сейчас по факту кражи решается
вопрос о возбуждении уголовного де�
ла. 

СОВЕТСКИЙ РАЙОН
"БУДЕМ ЗНАКОМЫ"
Так назывался новый праздник, ор�

ганизованный ректоратом и молодёж�
ным центром Орловского государ�
ственного института экономики и тор�
говли для студентов 1�го курса. Он
проходил в кафе общежития № 1. Сту�
денты�первокурсники и их старшие то�
варищи собрались, чтобы познако�
миться и весело отдохнуть. 
С забавными зарисовками студенчес�
кой жизни выступила вузовская коман�
да КВН "Маша и медведи". 

ВЫСТАВКА ДЕТСКОГО

ТВОРЧЕСТВА
Выставка детского творчества вос�

питанников Центра творчества детей и
юношества № 2 Железнодорожного
района открылась в выставочном зале
"Ракурс" (переулок Почтовый, 8). 

В экспозиции представлены работы
учащихся различных творческих объ�
единений: изостудий "Батик", "Этюд",
"Шарм", "Орловская свободная гладь",
"Резьба по дереву", "Керамика". Осо�
бый интерес должны вызвать работы
лауреата всероссийского конкурса
"Ратные поля России в народном твор�
честве" Яны Дронниковой, посвящён�
ные 625�й годовщине Куликовской бит�
вы, призёра зональной фотовыставки
во Владимире Евгении Сажневой, а
также лауреатов региональной выстав�
ки детского изобразительного искус�
ства Ирины Зарубиной, Анастасии Ря�
бовичевой, Елены Астаховой и Анны
Машкариной.  

Выставка будет работать до 2 дека�
бря в будние дни с 10 до 17 часов. 

Информагентство

"Орловской правды".

На пленарном заседании с при�
ветственным словом выступили
проректоры ОГУ Г.П. Веркеенко и
Е.Н. Пузанкова, представители 
филологических школ России 
А.Ф. Войтенко (Москва), В.К. Хар�
ченко (Белгород),  А.П. Коссович
(Махачкала), Т.В. Бахвалова (Орел). 

В выступлениях ученых были ос�
вещены такие актуальные вопросы,
как состояние лингвистического
краеведения на Орловщине, проб�
лемы русской фразеологии, а также
намечены некоторые новые направ�
ления, в русле которых могут в бли�
жайшем будущем развиваться лин�
гвистические исследования — на�
пример, гендерное своеобразие
речи (речь женская и мужская), воз�
растные особенности речи на лек�

сическом и
фразеологи�
ческом уров�
не и др. 

Все высту�
павшие теп�
ло и с благодарностью говорили о
профессоре Р.Н. Попове, об  удиви�
тельных качествах его характера, о
той огромной роли, которую он сыг�
рал в процессе становления и раз�
вития Орловского государственно�
го университета на современном
этапе.

Спектр научных интересов, пред�
ставленных в ходе конференции,
был широк и многообразен. Боль�
шой интерес вызвали доклады, по�
священные исследованию фразео�
логизмов в аспекте лингвокультуро�

логии, сравнительного изучения
фразеологической единицы в рус�
ском и других славянских языках, а
также в английском, французском,
китайском языках; особенностей
функционирования устойчивых со�
четаний в языке Л.Н. Толстого, 
И.С. Тургенева, В.М. Шукшина, 
А.А. Ахматовой, И.С. Шмелева и др.
И, конечно, не остались без внима�
ния материалы исследований пред�
ставителей Орловской диалектоло�
гической школы,  существование и
развитие которой  стало возмож�

ным благодаря усилиям Р.Н. По�
пова.

Разнообразна была геогра�
фия научно�практической кон�
ференции: гости представляли
Украину — Симферополь, Алуш�
ту, различные города России —
Москву, Санкт�Петербург, Тулу,
Брянск, Курган, Челябинск, Сык�
тывкар, Южно�Уральск и другие.  

Все участники конференции
(а среди них были и профессо�
ра, доктора и кандидаты фило�
логических наук, и учителя
средних школ, и аспиранты) от�
метили доброжелательную ат�
мосферу форума, искреннюю

заинтересованность, которая про�
являлась в живом, эмоциональном
обсуждении проблем современной
лингвистики.

Остается добавить, что специ�
ально к началу конференции были
выпущены  сборник  научных статей
"Информационный потенциал сло�
ва и фразеологизма"  и сборник
воспоминаний "Памяти ученого и
человека".

Дина ЯГУПОВА.

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ ВУЗОВ

Форум лингвистов
В течение нескольких дней в стенах

филологического факультета ОГУ работала

международная научно�практическая

конференция, посвященная памяти

профессора Ростислава Николаевича Попова

и приуроченная к 80�летию со дня рождения

этого выдающегося лингвиста, в течение

почти 30 лет бессменного руководителя

кафедры русского языка ОГУ.

Когда я беседовал с
учителем начальных
классов Куракинской

школы Ольгой Прониной
(Орловой), то невольно воз�
никало чувство жалости к
этому человеку. Казалось,
передо мной стоит без�
обидный, добрейшей души
человек, не способный ни�
кого обидеть. Одновремен�
но возникало чувство гнева
и возмущения к тем, кто хо�
тел ее обмануть, используя
ее тяжелое положение, —
человека, перенесшего в
свои тридцать лет огромное
горе. Эти чувства должны
были возникнуть у каждого
нормального человека пос�
ле того, что она мне расска�
зала. С ее слов, история
разворачивалась следую�
щим образом.

В 1999 году они с мужем
начали строительство дома
по программе "Славянские
корни". Денег у них не было.
Но на строительство дома
"Орловская Нива" предос�
тавила заем. Таким обра�
зом, семья Прониных полу�
чила 75 тысяч рублей день�
гами и взяла у этой же фир�
мы стройматериалов на
сумму 167 тысяч рублей.
Поручителем за семью Про�
ниных перед "Орловской
Нивой" выступило сельхоз�
предприятие ЗАО "Куракин�
ское".  Оно и погасило за�
ем. Все платежи по займу в
"Ниву" ЗАО "Куракинское"
оформляет на главу семей�
ства Прониных — Сергея.
Именно ему как лучшему
механизатору помогало хо�
зяйство в строительстве
дома, так как его жена Оль�
га работала в школе и ника�
кого отношения к хозяйству
не имела.  К сентябрю 2003
года была возведена короб�
ка здания, обустроена кры�
ша, проведен газ. В это
время случилось несчастье
— Сергей погибает. Спустя
девять дней после похорон
мужа Ольгу вызвал дирек�
тор ЗАО "Куракинское" Ми�
шин и, используя ее тяже�
лое положение, принудил к
обмену недостроенного до�
ма на трехкомнатную квар�
тиру, в которой проживала
семья председателя проф�
кома этого же сельхозпред�
приятия Г. Запьянцевой.
"Мне передали, — расска�
зывала Ольга тихим убитым
голосом, — что директор
кричал на всю контору, гро�
зился вообще лишить меня
какого�либо жилья. Естест�
венно, я испугалась.  Но ко�
гда пришла в себя, обрати�
лась в прокуратуру, потом в
суд. Суд вынес правильное
решение — вернуть мне
дом", — опустив грустные
глаза, закончила Ольга. 

Ну как тут не возмутить�
ся! Используя такое тяже�
лейшее положение женщи�
ны, отнять у нее дом… В об�
щем, сенсационный мате�
риал, да еще на основании
решения суда, просился на
бумагу. И чтобы оконча�
тельно убедиться не только
в правовой, но морально�
нравственной стороне это�
го конфликта, пришлось за�
дать один вопрос, так как в

данном случае затрагива�
лись интересы всех работ�
ников ЗАО "Куракинское":

— Ну а как вы будете воз�
мещать хозяйству те огром�
ные деньги, которые оно
выплатило "Ниве", погашая
ваш заем? Оно, наверное,
вправе подать иск в суд, так
как ни вы, ни ваш новый су�
пруг в хозяйстве не работа�
ете. Ведь если по совести… 

— Пусть подают, — обор�
вала меня на полуслове
Ольга. — У "Нивы" ко мне
претензий нет. Деньги туда
хозяйством перечислялись
от имени покойного мужа. У
меня на это все документы
есть.

Из кроткой и убитой го�
рем женщины Ольга вдруг
превратилась в маленькую
колючку. В глазах появились
недобрые искорки, и по гу�
бам скользнула ироничес�
кая улыбка. Сказанное за�
ставило более внимательно
вникнуть в суть данного
конфликта. 

На селе от людей не
спрячешься. Здесь
все знают всё и про

всех. О данном конфликте
говорят много и разное.
Одна из пожилых соседок
выразилась по этому пово�
ду так: "И чего дуры�бабы
бьются за этот дом? Про�
клятье на нем — два мужика
погибло. Добра в нем не бу�
дет". 

Но суеверия уходят на
второй план, когда идет
спор вокруг больших мате�
риальных ценностей. Уда�
лось найти и такого свиде�
теля, как Любовь Михайлов�
ну Бабуркину, бывшую свек�
ровь Ольги. Ей врать перед
памятью своего сына про�
сто нельзя. Тем более что в
новой семье Ольги Прони�
ной (теперь уже Орловой)
растет ее кровинушка —
внучка.  

— Сразу после смерти
сына мы стали думать, что
нам делать с недостроен�
ным домом. Достроить его
у нас не было возможности.
Мы вместе с Ольгой при�
шли к нашему директору
Мишину и попросили его
подыскать нам вариант об�
мена недостроенного дома
на двухкомнатную благоус�
троенную квартиру. Дирек�
тор не возражал, но пред�

ложил подыскать вариант
обмена самим. Спустя не�
которое время такой вари�
ант нашелся. Галя Запьян�
цева стояла на очереди на
улучшение жилья. У нее бы�
ла трехкомнатная квартира,
в которой она проживала
вместе с тремя взрослыми
детьми и мужем. Мы и по�
просили ее взять наш дом в
обмен на ее квартиру. Она
согласилась. Директор не
возражал, несмотря на то,
что изначально мы просили
двухкомнатную, а нашли ва�
риант с трехкомнатной
квартирой. Моя невестка и
Галина Запьянцева обменя�
лись ключами.  После этого,

чтобы не было волокиты с
обменом, я подписала свою
часть наследства в этом до�
ме в пользу своей внучки.
Если бы я знала, что так по�
лучится… Что произошло
дальше, я не хочу коммен�
тировать. Пусть это оста�
нется на совести Ольги.

А дальше все развива�
лось довольно мирно. Се�
мья Запьянцевых начинает
отделку дома, вкладывая в
него все свои сбережения.
Тем более, что Ольга Про�
нина (Орлова) торопит их
освободить квартиру, чтобы
успеть ее отремонтировать
и провести там поминки по
случаю годовщины смерти
мужа. Семья Запьянцевых
переезжает в недостроен�
ный дом и прилагает все
усилия, чтобы в кратчайшие
сроки сделать его пригод�
ным для жилья. Видимо, по�
дорвав свое здоровье на
этом строительстве, вскоре
умирает муж Галины За�
пьянцевой. Галина влезает
в долги.  И все же строи�
тельство продолжается.
Практически завершается
отделка, строится огром�
ный сарай для скота.  Ольга,
в свою очередь, начинает
ремонт квартиры Запьянце�
вой: переклеивает обои, ус�
танавливает индивидуаль�
ное отопление.

Все резко изменилось
после того, как Ольга реши�
ла выйти официально за�
муж второй раз. Она вдруг
отказывается от обмена и
обращается в прокуратуру,
а затем в суд, где и утвер�
ждает, что на нее оказывали
давление, угрожали, что

ущемили права ребенка и
т.д. и т. п.   В суде Пронина
(Орлова) показала непло�
хое знание закона: она зна�
ла, на что надо надавить,
чтобы выиграть дело. Вот
только почему она это сде�
лала больше года спустя?
Может быть, действитель�
но, настолько сильно пере�
живала смерть мужа, что не
понимала сути дела? Да
нет, непохоже. За это время
она успела познакомиться и
сойтись со вторым мужем.
Действительно, убитой го�
рем женщине, прожившей с
мужем около 10 лет, начать
через год после его смерти
жизнь с новым мужчиной —

сложно. Для этого надо или
просто не любить, или
иметь даже в таком тяже�
лом положении ясный ра�
зум и холодный расчет. И в
том, и другом случае ее
ссылки в суде на "тяжелое
положение", которым вос�
пользовались "недоброже�
латели", кажутся несостоя�
тельными. Скорее всего,
решившись на обмен с За�
пьянцевой, Ольга была в
здравом уме и с ясным со�
знанием. Неплохо зная за�
кон, имея высшее образо�
вание, Пронина должна бы�
ла прекрасно понимать, что
никакого давления, кроме
словесного, ни директор
ЗАО "Куракинское", ни тем
более председатель проф�
кома этой организации ока�
зать на нее — учителя — не
могли. Школа в селе — сама
по себе и никак не зависит
от сельскохозяйственного
предприятия. Впрочем, к
решению суда о выселении
семьи Запьянцевой из до�
строенного ими дома пре�
тензий нет и быть не может.
Даже если бы суд и не при�
нял во внимание доводы
Прониной�Орловой о "дав�
лении", "запугивании", "ис�
пользовании тяжелого по�
ложения", все равно сделка
юридически не была
оформлена, и по бумагам —
она хозяйка дома. 

Судебные приставы
уже стучатся в спор�
ный дом для того,

чтобы выселить семью За�
пьянцевых силой. Закон
предписывает покинуть
дом. Вопрос только — куда?
В квартире, в которой они

проживали раньше, ремонт
О. Пронина�Орлова так и не
закончила. Денег на  ре�
монт своей прежней квар�
тиры у вдовы Запьянцевой
нет. Есть только многоты�
сячные долги и трое детей.
А на дворе — зима.

Видимо, понимая, что
его, опытнейшего и
уважаемого руководи�

теля, развели, как маленько�
го ребенка, на мой вопрос:
"Почему сразу не оформили
сделку?" — руководитель
ЗАО " Куракинское" В.М. Ми�
шин, в сердцах махнув ру�
кой, только  и ответил:  "Да
вы понимаете, это же село.
Здесь многие еще не запи�

рают на замок дома и
скотину. Здесь люди жи�
вут на доверии… А тут —
вроде бы учитель… Оба
хозяина добровольно
изъявили желание.  Да по
мне лишь бы людям хо�
рошо было. Формально�
сти — потом". 

Настроение В.М. Ми�
шина понять можно. Он
оказался в труднейшем
положении.  У семьи За�
пьянцевых есть хотя бы
надежда, что через суд
им удастся возместить
часть материальных за�
трат, которые они израс�
ходовали на достройку
этого "проклятого" до�
ма: лет этак через трид�
цать. Быстрее из зара�
ботной платы рядового
педагога возместить
сотни тысяч рублей не

удастся. У руководителя
сельхозпредприятия "Кура�
кинское" и такой надежды
нет. Из нашей беседы с 
О. Прониной (Орловой) ста�
ло понятно: возмещать по�
гашенную хозяйством мно�
готысячную ссуду добро�
вольно она не собирается.
Да скорее всего у нее и нет
таких денег. Юридически
претензии к Прониной мо�
жет предъявить только ОАО
АПК "Орловская Нива". По
документам, которые так
бережно хранит О. Прони�
на, получается, что "Нива"
получила деньги сполна от
ее покойного мужа. Претен�
зий у "Нивы" ни к кому ника�
ких нет. И при чем здесь
сельхозпредприятие "Кура�
кинское"? Вот только как
теперь руководитель ЗАО
объяснит своим работни�
кам, кому он построил дом
за счет хозяйства? 

Вот такой урок юриспру�
денции преподнесла руко�
водителю ЗАО "Куракин�
ское" и семье Запьянцевых
простая учительница на�
чальных классов. 

…Тут как ни крути,  лохо�
трон получается: одни оп�
латили строительство ко�
робки дома, другие произ�
вели за свой счет отделоч�
ные работы, жить будут —
третьи. 

Вот только как после это�
го жить на селе, где "люди
еще дома и скот на замки не
закрывают"? Как и чему бу�
дет детей учить в школе пе�
дагог О. Орлова? Впрочем,
совесть — не дым, глаза не
выест. 

Виктор БАЛАКИН.

Свердловский район.

Витиеватое слово "лохотрон" всего лишь за
какой�то десяток лет плотно вошло в наш
лексикон. И несмотря на то, что ни один
словарь русского языка не объясняет его
значения, все понимают, что означает это
слово. Однако далеко не все знают, что
принцип лохотрона рассчитан не только на
низменные человеческие качества —
например, жадность и желание получить
много денег, не затрачивая на это большого
труда. Лохотронщики уже давно и умело
используют и благородные "рычаги" —
например, такой, как доверие людей 
друг к другу. 

СИТУАЦИЯ

Совесть —
не дым?
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"ПРИШЕЛ И НА НАШУ УЛИЦУ ПРАЗДНИК!"
Уважаемая газета "Орловская правда"!
В нашем поселке Отрадинском голубое топливо в жилых

домах не новость. Однако нашу улицу Свеклобазовскую это
чудо цивилизации почему%то обходило стороной. Заботы о
дровах и угле измучили пожилой народ.

Так бы и жили в каменном (точнее, в каменноугольном) ве%
ке, если б не помощь администрации области. Осенью ны%
нешнего года наконец%то и к нам пришел природный газ! Те%
перь у нас отпали хлопоты с заготовкой топлива, нам не
страшны холодные зимы.

Очень хочется через вашу газету выразить слова сердеч%
ной благодарности всем строителям газопровода, всем, кто
не отвернулся от наших проблем. Особое спасибо губернато%
ру области Е.С. Строеву, главе администрации Мценского
района И.А. Грачеву и его первому заместителю С.А. Титову.
Дай вам Бог здоровья!

По поручению жителей ул. Свеклобазовской
В. МОЛОДЦОВ.

Мценский район.

ПО ПЕРВОМУ ЗОВУ
Чтобы получить паспорт на работу компьютерного класса,

мы обратились в центр гигиены и эпидемиологии в Орлов%
ской области. В течение недели в нашу школу приехали спе%
циалисты, провели необходимые замеры излучений, причем
совершенно бесплатно. Полученные данные превышали по%
ложенную норму. Через некоторое время мы устранили не%
достатки, и врачи санитарного отдела опять приехали в шко%
лу. Разрешение на работу компьютерного класса было выда%
но.

Благодарим  главного врача Елену Владимировну Поляко%
ву, заведующего санитарным отделом Иона Ефимовича Гольд%
ринга, сотрудников отдела: Александра Николаевича Тузова
и Веру Федоровну Бредихину. Мы рады, что есть еще люди,
которые в первую очередь заботятся о детях, приезжая в
школу по первому зову.

Светлана КАЗИМИРОВА.
Директор Закромско&Хуторской школы.

Педагогический коллектив.
Учащиеся и родители.

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

С О Б О Л Е З Н О В А Н И Я

Отделение Пенсионного фонда Российской Федерации по
Орловской области выражает глубокое соболезнование
начальнику управления Пенсионного фонда Российской
Федерации в Троснянском районе Орловской области Валерию
Григорьевичу Харлашкину в связи с безвременной смертью его
жены.

Управление Федеральной службы исполнения наказаний по
Орловской области выражает глубокое соболезнование
начальнику воспитательной колонии УФСИН России по
Орловской области Юрию Юрьевичу Бобкину в связи со смертью
его отца

БОБКИНА
Юрия Никаноровича.

Руководство и территориальный комитет профсоюза Орлов�
ско�Курского отделения Московской железной дороги выражает
глубокое соболезнование главному врачу железнодорожной
больницы ст. Орел Владимиру Васильевичу Игнатову в связи со
смертью отца.

Коллектив ЗАО «Орелнефтепродукт» выражает глубокое
соболезнование главному бухгалтеру Нине Григорьевне
Колоколовой в связи с трагической гибелью ее мужа 

ЕРМОЛАЕВА
Валерия Петровича.

Коллектив Орловского филиала ООО «Торговый дом «ЮКОС�М»
выражает глубокое соболезнование главному бухгалтеру ЗАО
«Орелнефтепродукт» Нине Григорьевне Колоколовой в связи с
трагической гибелью ее мужа

ЕРМОЛАЕВА
Валерия Петровича.

Коллектив ЗАО «Приокский терминал» нефтяной компании
«ЮКОС» выражает глубокое соболезнование главному бухгалтеру
ЗАО «Орелнефтепродукт» Нине Григорьевне Колоколовой в связи
с  безвременной кончиной ее мужа.

Областной комитет ветеранов войны и военной службы
выражает глубокое соболезнование ветерану войны и ВС
полковнику в отставке Ивану Андреевичу Прокофьеву в связи со
смертью его жены

ПРОКОФЬЕВОЙ
Антонины Матвеевны.

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

          Монтаж.           Монтаж. 
     Гарантия.      Гарантия. 
Доставка.Доставка.

Производство на основе импортной стали
(Англия, Бельгия, Германия) 

Металлочерепица.
Металлосайдинг.
Фальцевая кровля.
Ондулин.
Мансарды.
Мягкая кровля.
Профнастил.
Водосточная система.
Теплицы алюминиевые.
Подоконные отливы.
Флюгеры.
Кровельные аксессуары.

Московское шоссе, д. 137 (здание УВМ, 4-й этаж). Тел./факс 36-14-24
ул. Городская, д. 48 (в р -не базы Лесоторговой). Тел./факс 45-10-74.

 ул. Коневская, д. 7 (производственная база). Тел. 47-29-50.

1м2  кровли   от 158 руб.

ООО «НАДЕЖДА И ДОВЕРИЕ»

проводит 26 ноября:
в 9 часов лечение алкогольной и табачной зависимости

по методу Довженко;
в 12 часов лечение избыточного веса по методу доктора

Смелова.
Прием ведет доктор медицинских наук,

профессор кафедры психиатрии Донецкого мединститута
ИВНЕВ Б.Б.

Гарантируется высокая эффективность лечения.
Адрес: г. Орел, ул. Гагарина, 2, к. 34 (ДК профсоюзов).

Телефон 42�80�24.
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В Н И М А Н И Ю  П Р Е Д П Р И Я Т И Й  И  О Р ГА Н И З А Ц И Й !

· Дюраллайт  · Электрогирлянды

· Костюмы Деда Мороза и Снегурочки
Д л я  о р г а н и з а ц и й  и н д и в и д у а л ь н ы е  п о д а р к и  и  с к и д к и .

М�н «АЭЛИТА»
ул. Московская, д. 42

(ост. «З�д им. Медведева»),
тел. 55�30�96.

М�н «ИВУШКА»
ул. Пушкина, д. 4

(ост. «Сквер Танкистов»),
тел. 55�41�64. По
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ФОНД ИМУЩЕСТВА ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
сообщает,

что победителем конкурса по выбору исполнителя для разработки
проектно�сметной документации и определения подрядной
организации для проведения капитальных ремонтов помещений УФРС
по Орловской области, прошедшего 17 ноября 2005 года, признано:

ООО «Строй�Проект�Сервис» ( г. Ливны, Орловская область).
Сумма контракта 2 970 593 рубля.

Выражаем сердечную благодарность главному врачу больницы
имени Боткина Юрию Викторовичу Воробьеву, и.о. заведующей
1�м родильным отделением Нине Георгиевне Такмаковой,
медицинскому коллективу и всем сотрудникам больницы,
заведующей детским садом № 22, воспитателям, всем
сотрудникам, разделившим с нами горечь утраты нашей любимой
Иваниловой Машеньки.

Бабушка, близкие родственники погибшей.

ОАО «ОРЛОВСКИЕ ЧЕРНОЗЕМЫ»

Кромской комбикормовый завод

реализует полнорационные комбикорма

для всех групп животных и птиц.

Возможны варианты доставки комбикормов транспортом завода.
Тел./факс (243) 2�27�87 (приемная); 

телефон (243) 2�14�03 (коммерческий отдел).
Подлежит обязательной сертификации.


